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中国证监会指定披露上市公司信息报纸

中 国 保 监 会 指 定 披 露 保 险 信 息 报 纸

中国银监会指定披露信托公司信息报纸
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招商金砖巨幅波动

控盘机构抛砖获利

安雪梅已被捕

谢风华仍在逃

B1

单周

30

只血拼

新基金发行数破纪录
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上交所总经理张育军表示

提高直接融资比重最大潜力来自债市

证券时报记者 孙玉

上海证券交易所总经理张育军日前

出席陆家嘴论坛间隙接受记者采访时表

示， 提高直接融资比重的最大潜力来自

于债券市场。

“今年上交所最重要的工作， 一是

做好国际板的筹备， 二是促进债券市场

的发展。 债券市场将是未来一段时间内

上交所的工作重点。” 张育军表示， 到

今年上半年， 预计约有一半上市银行进

入交易所债券市场， 今年将争取

16

家

上市商业银行全部进入债券市场， 并在

互联互通问题上取得实质性突破。

他透露， 今年前

4

月， 上交所债券

市场交易量达到

4

万多亿， 预计今年全

年能够保持

50%

以上的增长， 新增各类

债券

100

多只。 目前债券质押式回购交

易平台正在准备当中， 有望年内出台。

张育军指出， 债券市场发展对提高

直接融资比重具有重要意义。 从交易所

角度来看， 多层次市场除了主板、 中小

板、 创业板市场以及场外市场， 还包括

债券市场、 基金市场、 衍生品市场等。

虽然目前以国家信用为基础的国债、

金融债规模庞大， 但以社会信用为基

础的债券市场仍然薄弱。 而目前我国

股票市场已经成为全球第二大市场，

筹资量占

55%

。 “因此， 提高直接融

资比重的真正潜力， 应来自于以社会

信用为基础的债券市场的发展， 而非股

票市场。” 他表示。

他还指出， 目前债市发展还面临

3

个突出问题。 一是市场分割明显， 无论

从监管层面还是市场层面， 银行间市场

和交易所市场通畅程度还不够； 二是市

场结构不尽合理， 以国家信用为基础的

债市存在较大风险； 三是社会基础较

弱， 社会诚信文化、 法制建设、 评级体

系以及债券风险担保机制并不完善。

基金经理“老鼠仓”刑事第一案宣判

韩刚被判处有期徒刑一年，没收其违法所得并处罚金

31

万元

证券时报记者 杨磊

近期， 深圳市福田区人民法院对韩

刚涉嫌利用未公开信息交易案作出公开

判决， 判处韩刚有期徒刑一年， 没收其

违法所得并处罚金

31

万元。 该案成为

我国第一起基金从业人员因利用未公开

信息违规交易被追究刑事责任的案件。

证券时报记者获悉， 深圳证监局近

日已向辖区基金公司发出通知， 要求汲

取教训， 加强基金业守法诚信教育， 完

善自我约束机制， 从源头上防控 “老鼠

仓” 等违法违规行为。 一是提高认识。

各基金公司要进一步加强对从业人员

的法制教育和合规培训， 深刻领会

《基金法》 所规定的基金从业人员不

得从事损害基金财产和持有人利益的

证券交易及其他活动的立法精神。 二

是组织学习。 各基金公司近期应组织

全体从业人员认真学习 《证券法》、

《刑法》 等相关法律法规， 讲教训，

谈认识， 并形成相关学习记录。 三是

建章立制。 各基金公司要建立长效机

制， 切实防控任何可能触犯 “三条底

线”、 内幕交易的行为， 加强利益冲

突行为管理。

深圳证监局曾于

2009

年

7

月发布

《关于告诫证券、 期货、 基金从业人员

进一步增强守法观念的通知》， 并在

8

月对辖区基金公司开展了针对基金从业

人员利用未公开信息违规交易行为的现

场检查， 对检查中发现的韩刚、 涂强、

刘海等

3

名基金经理涉嫌违法行为进行

了立案稽查。

2010

年

7

月， 中国证监

会对涂强、 刘海作出了取消基金从业资

格、 没收违法所得并处以罚款的行政处

罚， 同时还采取市场禁入措施； 鉴于韩

刚案情节严重、 涉嫌犯罪， 中国证监会

将该案移送公安机关侦办。

据悉， 为严防基金从业道德风险，

落实中国证监会主席尚福林关于 “三条

底线” 的指示精神， 深圳证监局将对基

金业 “老鼠仓”、 非公平交易、 利益输

送等违规行为持续加强监管。

上期所：白银期货年内或推出

上海期货交易所总经理杨迈军在

出席陆家嘴论坛间隙接受记者采访时

表示， 上期所最快将在年内推出白银

期货交易。

杨迈军说， 大宗商品交易在经济

生活中的作用越来越突出， 在当前经

济运行中， 经济全球化、 资产证券

化、 商品金融化以及交易网络化推动

了世界经济以前所未有的速度和广度

运行。 实际上， 全球对大宗商品的关

注已与全球经济形势相关联， 就国内

来看， 由于市场高度关注转变经济增

长方式和调整经济结构， 中国作为产

业大国、 消费大国的背景使得市场的

交易热度在未来一段时间仍会较高。

事实上， 上期所在白银期货方面

筹备已久， 在一些分析人士看来， 由

于当前市场对白银的关注度较高， 推

出白银期货交易的时机逐渐成熟。 上

海黄金交易所的白银现货延期交易数

据显示， 受今年来白银价格持续火爆

的带动， 上海黄金交易所的白银延期

业务日交易量已超过

２００

万公斤， 接近

去年同期的

１０

倍。

针对市场关注较高的原油期货， 杨

迈军表示， 中国对原油进口依赖度已经

超过了

５５％

， 未来这一比例还可能越来

越高， 原油期货是关系到国家能源安全、

经济安全的重要品种， 上期所希望在未

来能够加快推出原油期货的进程， 但这

仍取决于国内原油的现货和生产流通市

场化的进程。

（据新华社电）

温家宝出席第四次中日韩领导人会议

第四次中日韩领导人会议昨日在日本东京举行。 国务院总理温家宝在发言中建议： 高度重视核电安全问题； 推进贸

易投资自由化、 便利化， 在今年内完成三国自贸区官产学联合研究， 努力在今年内完成三国投资协定谈判； 大力发展可

再生能源， 成立中日韩 “可再生能源产学研创新联盟”； 加快中日韩循环经济示范基地建设。 新华社
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